



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

"PASIÓN POR EDUCAR".

PRESENTACION PERSONAL

Actividad 1

JESUS ANTONIO GARCIA SALVADOR

9932953706

antoniosaviour80@gmail.com

Iván Alberto Morales

11 de mayo del 2020

Presentación personal

Mi nombre es JESUS ANTONIO GARCIA SALVADOR, nací en Villahermosa tabasco, originario de Macuspana donde viví casi la primer década de mi vida, a los 7 años tuve que mudarme a la ciudad de Villahermosa o al menos a lo más cercano a ella por motivos laborales de mi madre.

Cuando termine la preparatoria, me inscribí al tecnológico de frontera en la carrera de ing. En sistemas computacionales, ya que previamente en la preparatoria lleve técnico en informática durante 6 semestres, aprendí bien y aunque algunos profes nos obligaron a aprender por nuestra propia cuenta, al final me funciono para ser independiente, en aquel tiempo nació un interés en mí por la lectura, me inflencie por autores como: Sartre, Nietzsche, Camus con su existencialismo, aunque también leí un poco de poesía y de autores reconocidos por mencionar algunos: García Márquez, Bukowski, Allan Poe, Lovecraft, Freud, Benito Taibo, paso por mi mente entrar a la carrera de ciencias de la educación y ampliar mi conocimiento y autores, pero por diversas situaciones de la vida, así como todo comenzó, finalizo y las costumbres acaban muriendo, esa etapa en mí estaba siendo enterrada, termine dejando el tecnológico y busque una universidad de enfermería que estuviera al alcance de mi mano y a mis posibilidades, termine encontrando la UDS

Al inicio no estaba tan convencido de haber entrado a la carrera de enfermería, tenía un interés por el ser humano y su forma de pensar influenciado por todos los autores anteriores, pero en ese momento solo estaban ofertando enfermería, así que lo tome.

De esa manera comenzó el viaje de redescubrimiento, para el siguiente año ofertaron psicología, pero todo lo invertido y lo aprendido no lo iba a desechar, así que me fui olvidando de mi interés por la mente y el ser humano, de haber estudiado psicología mi meta seria ser psicoanalista, era mi punto más álgido . En la enfermería nació el interés por las enfermedades y como identificarlas, los problemas más comunes y la manera de prevenir las enfermedades, intente de retener todo lo aprendido, en la práctica resulta ser más complicado, porque lo que me llamaba la atención, casi no

lo ponía en práctica, la carrera siempre ha sido más técnica y ha sido duro, llevar el ritmo y de nuevo me encontré sin un objetivo claro, me llamo la atención CEYE, pensé por un momento en alguna especialidad quirúrgica, pero luego la deseche, ahora influenciado por algunas materias que he visto hace poco como: legislación y enfermería, administración en enfermería, calidad en los servicios de enfermería, salud pública, nació en mí el interés por gestionar y dar nuevos enfoques e ideas para mejorar los servicios de enfermería y la salud pública, la cual es una lucha constante en el país por todas las carencias y deficiencias en las que se encuentra los sectores de salud públicos.

Desde el cuatrimestre pasado tenía en mente aprender a cómo realizar un trabajo de investigación, para poder aplicarlo a un tema de mi interés propio y poder volverlo una tesis en un futuro, aunque quizás no por ahora, ya que mi objetivo es egresar por promedio y si en el hospital me piden hacer un trabajo de investigación para que me entreguen mi servicio social, hacerlo con las herramientas y el conocimientos que me fueron impartidos tanto por la institución académica de la cual abre egresado, tanto como de mi profesor que me brindo la materia, pero estaría preparando mi tesis para “cuando y si puedo” estudiar una maestría en administración de sistemas de salud para que en un futuro, si la situación actual lo permite, “me proyecte siendo administrador de algún hospital o tal vez en algún puesto de salud pública o en jurisdicciones sanitarias” a nivel personal, me gustaría ser una eminencia en mi rama y en mi tema, quizás con la experiencia obtenida con el paso de los años y lo recopilado pueda dar a conocer mis ideas mediante algún libro, intentando mermar la mala calidad de las administraciones, las carencias de recursos y no solo desde lo administrativo, sino también desde el punto de vista político, social y económico, con la finalidad de que se brinde un trato digno y un buen servicio en todos los niveles de atención posibles.